

Les dialogues de paix entre les FARC-AP et le gouvernement colombien se poursuivent à la Havane



La Havane, 19 janvier, (RHC-PL).-Les délégations des Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, et du gouvernement de Juan Manuel Santos reprennent dès aujourd'hui les dialogues de paix à la Havane pour trouver une issue au conflit armé dans ce pays.

Des représentants de deux parties se sont réunis dimanche dernier avec le président cubain Raúl Castro. Ils lui ont exprimé leur reconnaissance pour le soutien de Cuba au processus, dans sa condition de siège et garant des conversations.

Afin de couronner de succès les conversations, aussi bien le gouvernement colombien que la guérilla doivent résoudre les questions en suspens et rapprocher les positions sur les mécanismes pour l'application, la vérification et la confirmation de l'accord final.

Par ailleurs, le Ministre colombien de la justice Yesid Reyes a annoncé hier que 17 guérilleros bénéficiant d'une amnistie présidentielle, approuvée à l'intention d'un groupe de 30 membres des FARC-AP, annoncée le 22 novembre dernier, seront libérés dans les prochaines heures.

Yesid Reyes a ajouté qu'une fois libérés, ces personnes rejoindront un programme de réinsertion sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81687-les-dialogues-de-paix-entre-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-se-poursuivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba